
COMPTE  RENDU  DE  LA  REUNION 
du 28 janvier 2011 

 
 

L’an deux mil onze, le vingt huit janvier à vingt heures trente minutes, le Conseil Municipal de 
LAVAU SUR LOIRE dûment convoqué s’est réuni en session ordinaire à la Mairie, sous la 
présidence de Monsieur BIGUET Christian. 
 
Etaient présents : BIGUET Christian, COULON Hervé, TRAMIER Claire, GAUTIER Maryline, 
DESROQUES Fabienne, BRETECHE Christine, LE TOUCHE Henri, DOUAUD-RICORDEL 
Alice, DORNER Yoann, CHAPOUX  Catherine. 
 
Absents excusés : SAPHORE Ghislaine, BODINEAU Romuald (procuration BIGUET 
Christian.), VIAUD Cédric. 
 
Madame DESROQUES Fabienne a été élue secrétaire de séance et en a accepté les fonctions. 
 
 
 
 

• Approbation du compte-rendu de la réunion du 3 décembre 2010. 
 
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité des personnes présentes après quelques précisions 
dans la rubrique information, notamment une inversion entre le « CAUE » et « étude 
d’aménagement du bourg » ainsi que le compte rendu fait par Alice DOUAUD était sur la 
commission environnement de la C.C.L.S. 
 
 
SYNDICAT MIXTE NORD ATLANTIQUE – Scénario de traitement 
 
Monsieur Jean-Louis THAUVIN, vice-président à la C.C.L.S. en charge du service environnement 
et déchets, et également vice-président du Syndicat Mixte Nord-Atlantique nous a expliqué le 
scénario actuel du traitement des déchets et le devenir du site des Brieulles à Tréffieux, les 
nouveaux sites à suivre, les contraintes réglementaires, les coûts de traitement et l’évolution des 
contraintes vis-à-vis de l’implantation du futur aéroport. Différents scénarios pour l’avenir sont 
possibles, avec des coûts différents. Chacune des 5 Communautés de Communes concernées par le 
sujet et le Syndicat Mixte devront s’engager pour un choix de scénario. 
Le Conseil communautaire prendra une décision courant février 2011. 
 
 
DÉMISSION D’UN CONSEILLER MUNICIPAL  
 
Monsieur le Maire informe le Conseil municipal de la démission de Madame Gaédic FOUQUET, 
conseillère municipale, élue depuis le 8 mars 2008. Sa démission est effective depuis le 13 janvier 
2011, date de réception de son courrier. 
 
Elle sera remplacée à la commission intercommunale « tourisme, information, nouvelles 
technologies de l’information et de la communication » par Madame Fabienne DESROQUES. 
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AUTORISATION DE SIGNATURE POUR LE CEJ AVEC LA CAF 
 
Monsieur le Maire expose au Conseil Municipal les besoins de signature d’une convention 
communale avec la CAF, permettant d’obtenir, entre autre, des subventions pour le poste 
d’animation du Club des Jeunes. 
Le Conseil municipal, après avoir délibéré, décide, à l’unanimité, d’autoriser Monsieur le Maire de 
signer la convention et à accomplir toutes les démarches nécessaires. 
 

 
Informations : 
 

- Convention d’occupation du domaine communal pour les abris-bus : dans le cadre de sa 
compétence, la C.C.L.S. assure la gestion du parc sur son territoire. Un accord de chaque 
commune doit être donné pour une mise à disposition du domaine communal et d’entretien 
du parc au profit de Loire et Sillon. 

 
- Enquête publique pour le GAEC du Petit Moëre : en vue d’être autorisé à exploiter, au lieu 

dit « La Bosse de Moëre » à Campbon, un élevage bovin composé de 160 vaches en troupeau 
mixte et 75 bovins à l’engraissement. L’enquête est commencée depuis le 17 janvier et se 
terminera le 18 février 2011 inclus. La commune Lavau-sur-Loire n’est concernée que par le 
plan d’épandage et sur un territoire qui se situe au nord de la Feuvrais et sur quelques 
parcelles au nord du Fresnier. 
Le Conseil est sollicité pour donner son avis à la clôture de l’enquête. Le dossier est à 
consulter en mairie. 
 

- Travaux du préau : une consultation d’entreprises est nécessaire et un dossier est donc en 
cours de montage. 

 
- Travaux de la Salle des Prés Salés : la cuve de récupération d’eau est en place et les mesures 

pour le changement des portes d’entrée de la salle sont prises par l’entreprise. 
 
- Recensement : en cours sur la commune. Changement d’un agent recenseur en cours de 

mission et c’est Rozenn SAPHORE qui a pris la suite.  
 

- Contrat de Julie AGNES : il se termine le 22 mars 2011. 
 

- Elections cantonales les 20 et 27 mars prochains : Monsieur le Maire propose aux conseillers 
présents de se positionner sur le tableau des permanences pour les prochaines élections.  

 
- Courrier du Maire au Sous-Préfet : Monsieur le Maire nous fait lecture du courrier qu’il a 

remis en main propre au Sous-Préfet lors de la cérémonie des vœux ; après une brève 
explication des faits, Monsieur GUARDIOLA promet de venir sur la commune pour bien se 
rendre compte des inquiétudes liées aux différents projets : création de vasières dans 
l’Estuaire, projet de réhabilitation du Canal de la Taillée, et conséquences d’une mise à 
l’étude d’une réserve naturelle nationale qui inclurait la commune. 

 
- Remerciements de l’amicale Laïque pour la subvention de la commune versée par la 

commune lors du spectacle de marionnettes de fin d’année. 
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- Concert de chorales : le sextuor Semplice Voce et Crescendo de Malville se produiront en 

l’église le Lavau-sur-Loire le 27 février 2011 à 15h30 dont l’entrée sera gratuite. Le Conseil 
municipal, accorde, à l’unanimité une subvention de 400,00 € à l’école de musique de 
Malville pour la prestation. 

 
- Randonnée du sel : des sachets de sel seront à vendre et une animation sera proposée le 

samedi 4 juin en début d’après-midi en faveur de l’association ELA parrainée par Jean-Cyril 
ROBIN ; une randonnée cycliste traversera la commune. 

 
 
 

Fin à 22h30. 
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